
ПРЕЗИДЕНТ УКРАИНЫ 
ЛЕОНИД КРАВЧУК 

ПОБЫВАЛ НА ЧЕРНОБЫЛЬСКОЙ АЭС 
И В ГОРОДЕ СЛАВУТИЧЕ

Как уже сообщалось, 27 мая Президент Украины 
Леонид Кравчук побывал на Чернобыльской АЭС. В 
поездке его сопровождали и. о. премьер-министра 
Украины Ефим Звягильский, глава госадминистрации по 
Киевской области Иван Капштык, председатель Нацио
нального банка Украины Виктор Ющенко, председатель 
Госкоматома Михаил Уманец, председатель Госатом
надзора Николай Штейнберг, министр Минчернобыля 
Георгий Готовчиц, заместитель министра Минчернобыля, 
начальник Администрации зоны отчуждения Владимир 
Холоша, мэр города Славутича Владимир Удовиченко.

Генеральный директор ПО «ЧАЭС» Сергей Парашин 
подробно рассказал о сегодняшнем уровне безопас
ности энергоблоков и о тех мероприятиях, которые на
мечено провести в рамках рекомендаций двух миссий 
МАГАТЭ, работавших весной этого года на ЧАЭС и 
давших высокую оценку квалификации персонала и 
выполненному за 1987— 1993 гг. комплексу работ по 
повышению безопасности эксплуатации станции.

ИВВГЖЗЗИГГ
в главном корпусеПрезидент Украины поб| 

станции на блочном щите у: 
блока, на центральном щит! 
пульте контроля радиационной безопасности, беседовал 
с оперативным персоналом на рабочих местах.

В актовом зале состоялась встреча Президента с ру
ководителями цехов и подразделений ПО «ЧАЭС», 
представителями трудовых коллективов и профсоюз
ным активом станции.

Выступая перед собравшимися Леонид Кравчук, в 
частности, сказал:

—  Правительство Украины приняло концепцию раз
вития атомной энергетики в Украине. В рамках этой 
концепции работает и будет работать Чернобыльская 
АЭС. Призывать к немедленной остановке Чернобыль
ской станции —  как и любой другой АЭС —  могут 
только безответственные люди или те, кто ничего не 
смыслит в атомной энергетике. Это очень серьезный 
вопрос. Только затраты на возведение компенсирующих 
мощностей оцениваются специалистами в несколько 
миллиардов долларов.

Леонид Кравчук остановился также на вопросах взаи
моотношений с Россией, ситуации, складывающейся 
вокруг Крыма.

Ефим Звягильский сообщил, что правительству да

но поручение найти возможность открыть финанси- 
у^р!вДОТог<й»*Й»рЖ6И’е}*в^ание работ по подготовке к пуску в 1995 году вто- 

Ц’П  Г|Т1Ы‘|У ‘1г " ц-'‘ - рого-энергоблока ЧАЭС, который был остановлен по 
решению парламента в 1991 году.

Затем Леонид Кравчук и сопровождающие его лица 
направились в город Славутич, где проживает персонал 
ЧАЭС. На центральной площади Президента Украины 
тепло приветствовали жители города. Состоялся живой 
заинтересованный диалог о сегодняшнем положении в 
Украине, о роли и мест^ Чернобыльской АЭС в эконо
мике государства.

Леонид Кравчук возложил цветы к монументу Геро
ев Чернобыля, побывал в детском саду №  5, на пред
приятии лазерных технологий.

Итоги визита на Чернобыльскую АЭС и в г. Славутич 
были подведены на пресс-конференции, состоявшейся в 
актовом зале учебно-производственного комбината. От
вечая на вопрос нашего корреспондента: «Как прореа
гирует Украина в том случае, если на ближайшей встре
че руководителей «большой семерки» будет попытка 
разыграть чернобыльскую карту?», Президент ответил: 

—  Я рассчитываю на поддержку и понимание «боль
шой семерки» в вопросе развития украинской энерге
тики. Особенно рассчитываю на помощь Президента 
Франции Ф. Миттерана.


